

Dominikaner: Pater Christoph ist neuer Prior

Von Sabine Polster

8. März 2024, 09:30



Düsseldorf. Die Düsseldorfer Dominikaner haben einen neuen Prior. Am 6. März wählten sie Pater Christoph J. Bergmann (31) zu ihrem neuen Prior. Er folgt damit auf Pater Elias H. Füllenbach, der das Dominikanerkloster neun Jahre als Prior geleitet hat und nach einer mehrmonatigen Sabbatzeit zu Weihnachten wieder nach Düsseldorf zurückkehren wird.

Mit 31 Jahren ist Pater Christoph der Jüngste der Gemeinschaft. Ein Unbekannter ist er dennoch nicht. Bereits seit Juli 2022 gehört er zum Düsseldorfer Kloster. Seitdem ist er als Seelsorger an der vom Orden betreuten Andreaskirche tätig. Zurzeit arbeitet Pater Christoph noch als Kaplan in der Kirchengemeinde Heilige Familie im Düsseldorfer Norden.

Pater Christoph ist 1992 geboren und begann nach seinem Abitur in Bayern das Studium der Theologie und Philosophie. Mit 22 Jahren trat er in den Dominikanerorden ein. Seitdem lebte er in Klöstern in Worms, Mainz, Hamburg, Salamanca (Spanien) und Düsseldorf.

Das Theologie- und Philosophiestudium absolvierte er an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Nach seiner Priesterweihe 2021 in Köln war er unter anderem als Touristenseelsorger auf Sylt tätig. Bevor er nach Düsseldorf kam, lebte und studierte Pater Christoph im berühmten Dominikanerkloster der alten spanischen Universitätsstadt Salamanca.

Alle Ämter des über 800 Jahre alten Dominikanerordens werden durch Wahl und auf Zeit vergeben. Die Amtszeit für einen Prior beträgt drei Jahre.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)